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石原知事激怒「こんな総理かなわん！」 2010/05/28 08:22 

  ルーピー鳩山、バカさ加減全開！ 
  

 日中間で尖閣の帰属を協議しようっ 

 て、こんなバカをいう総理いるのか？ 

  
  
 ルーピー鳩山全開！安全保障の認識は小学生並みか？。昨日の全国知事会で鳩山首相は「尖閣諸島の帰属は中国との話し

合いで」という唖然とするような発言を行い、途中で席を立った石原東京都知事が「こんな総理、かなわんわ…」と怒り心頭だっ

た、と産経新聞が報じました。まずは以下の記事をご覧下さい。 
  

 全国知事会で石原知事激怒「こんな総理かなわん！」 

  
 「こんな総理、かなわんわ…」。２７日に東京都千代田区の都道府県会館で開催された全国知事会議に出席した石原慎太郎知

事は、鳩山由紀夫首相の安全保障に関する認識にいらだちを隠さなかった。会議は、米軍普天間飛行場（沖縄県宜野湾（ぎの

わん）市）移設問題で、政府が沖縄の負担軽減策の柱とした訓練の全国分散移転をめぐって開かれたが、鳩山首相は予想に違

わずほぼ四面楚歌（そか）だった。 
  

  
 鳩山首相の「とんでも発言！」を報じる5月28日産経新聞5面の記事 

（画像クリックでネット記事へ） 
  
  石原知事をいらだたせたのは、意見交換の席上での鳩山首相の発言だった。（中略）。これに対し、鳩山首相は「日中の間で

衝突があったとき、アメリカは安保条約の立場で行動する。しかし（尖閣諸島の）帰属問題は日中当事者同士で議論して結論を

出す、と私は理解をしている」と回答した。 
  
 この言葉に、会議途中で退席した石原知事は怒り心頭の様子を隠さなかった。報道陣に、「日中間で尖閣諸島の帰属を協議し

ようって、こんなバカをいう総理大臣いるのか？ 正式に（米国から）返還されたんだ。ばかな会合だよ。ナンセンス！」。（引用こ

こまで） 
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全国知事会に出席し、安保について鳩山由紀夫首相に質問する石原慎太郎 

東京都知事＝5月27日午後 東京都千代田区の都道府県会館（産経ネットから） 
  

 いよいよ狂ってきましたね。昨年の総選挙で「自民党にお灸を」といって民主党に投票

した人、あるいは民主党を支持した評論家や言論人、知識人に猛省を促したいと思いま

す。ニコニコ動画で「日本列島は日本人だけのものじゃないですから」と発言して炎上し

てから13ヶ月。とうとう尖閣諸島も支那中共と話し合いで、と言い出しました。 

  

 次は沖縄です。支那中共は沖縄を日本領とは認めていません。もともと民主党は「沖縄

ビジョン」を発表して沖縄を中国の自治区にするかのような政策を発表してきたことは何

回も指摘してしてきたとおりです。これについては都議会議員の吉田康一郎氏のこのビデ

オを思い出します。 

  

 
 中国の危険性を訴える吉田康一郎都議。4分24秒くらいからご覧下さい。 

  
 もうこれ以上、ルーピー鳩山に日本が壊されるのを黙って見ているわけにはいきません。打倒鳩山内閣、打倒民主党政権にむ

けて、日本人の怒りを行動に移すときです。もう既に、バカ首相の発言にいちいち理論的な反論を返してもまったく無駄な徒労で

あることに日本人は気づくべきです。 
  
 土屋たかゆき都議はかって良いことをいっていました。「諸君！書を捨て街に出よう」と。ちょっと前まで、今日5月28日までに普

天間移設問題を解決できなかったら責任を取る、とルーピー鳩山はいっていましたが、いまはそんな気はさらさらないようです。 
  
 福島瑞穂が「辺野古絶対反対、署名しない」といったら閣僚の署名の必要な首相談話を「首相発言」（署名の必要なし）で乗り切

ろうとするどこまでも卑怯者です。石原都知事ではありませんが、我々日本国のいまの 高権力者鳩山由起夫は、有史以来

低の総理大臣ということで確定でしょう。一刻も早く「打倒！鳩山内閣」「内閣総辞職、解散総選挙！」を求めて立ち上がりましょ

う！。 
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 ========================================= 
  

赤松大臣は辞任しろ！ 

農水省前で市民44人が抗議街宣 

  

 
怒りのシュプレヒコールにも気合いが入っていました。  

  
  「口蹄疫被害を拡大させた赤松広隆大臣はすぐ辞任しろ！」。27日、霞ヶ関の農林水産省前で保守系市民44人が集まり、宮

崎で被害が拡大している口蹄疫に対し責任を追求する街頭宣伝活動が約二時間にわたって行われた。 
  
 これはせと弘幸ブログ「日本よ何処へ」が呼びかけた抗議行動で、5月12日の議員会館前、5月25日の農水省前につづいて

今回が三回目。参加したメンバーは日章旗や手作りのプラカードを掲げながら約二時間にわたって政府や赤松大臣の対応を厳

しく糾弾した。 
  

 
 平日の昼間（11時30分から13時30分）というのに良く集まってくれました。 
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タグ： 全国知事会  ルーピー鳩山  尖閣諸島  石原慎太郎都知事  四面楚歌  沖縄ビジョン  吉田康一郎  書を捨て街に出よ

う   

  
 呼びかけ人の瀬戸弘幸氏は 後にマイクを握り、「我々が何故立ちあがっているのか！？ それは今、殺処分されている牛や

豚が未来の我々日本人の姿だからです。反日勢力によって日本が解体されようとしている。だからこそ、日の丸を掲げて立ちあ

がった。この戦いは日本を守る戦いでもあるのです」などと訴えていた。（既に瀬戸氏のブログに詳しいレポートがアップされてい

ます）  
  

   
  

●『緊急告知』 西田昌司自民党参議院議員 

 「国民の信を問うため、直ちに衆議院を解散し、総選挙を行うよう求める！！」署名活動をしています。『解散総選挙

を求める署名用紙はこちら』 

  

    
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(53) 

コメント(53) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/05/28 09:12Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
「食と暮らしの安全を守れ！」 - 口蹄疫問題を生んだ安易な農産品の輸入を止めること

を求める市民大行進 -  
 
期日 平成22年5月29日（土） ※ 雨天決行 

内容 
11時30分 集合 於・常盤橋公園 
       東京駅八重洲口から呉服橋方面に、徒歩約5分。呉服橋たもとの公園。 
12時00分 行進  
13時00分 終了予定 日比谷公園 
 
主催 口蹄疫から畜産農家を守る会 
ご連絡先 

http://www23.atwiki.jp/kohteieki/pages/1.html 
TEL 090-8056-1541（口蹄疫から畜産農家を守る会 村松）  

 

2010/05/28 09:14Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド2 
 
第3回 子ども手当再審義要求デモ＠東京 
 
日時：5月29日（土）  ※雨天決行予定  

 14:30 神宮通公園 集合  
 15:00 出発  
 16:00 代々木公園 流れ解散  
 
注意事項：  
 ・ノボリ、横断幕、拡声器は運営が準備いたします  
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 ・個人での持ち込みは HPにある運営指定のプラカードのみOK です。  
  ※より一般市民が参加しやすいデモを目指すため、国旗の持ち込みをご遠慮いただい

ております。 申し訳ありませんがご了承くださいますようお願いいたします。  

 
主催：子ども手当再審議要求デモ実行委員会  
お問い合わせ：050-5534-9192  

2010/05/28 09:14

Commented by 風来坊 さん 

＞もうこれ以上、ルーピー鳩山に日本が壊されるのを黙って見ているわけには

いきません。打倒鳩山内閣、打倒民主党政権にむけて、日本人の怒りを行動

に移すときです。もう既に、バカ首相の発言にいちいち理論的な反論を返して

もまったく無駄な徒労であることに日本人は気づくべきです。 

 
おっしゃる通り！！ 
こうなることは分かりきっていたのに民主党に投票した馬鹿が多数を占めた。馬鹿が2割

や3割いるのは世の常ですが、マジョリティを占める国は異常な国としか言い様がない。し

かし、さすがの馬鹿どももここへ来て目が覚めたでしょう。西田昌司議員が募集している

「衆院解散、総選挙」の署名活動の盛り上がりを期待しています。 

 

2010/05/28 09:30

Commented by UCHINONEKO さん 

おはようございます。 
なんだか、領土問題の件、ものすごく不安になってきました、、、、 
３０日からでしたっけ？温家宝訪日は、、鳩山がなんかとんでもない約束する

んじゃないかとすごい不安なんですけど。。。。 

 

2010/05/28 10:18Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん おはようございます。 
 
>馬鹿が2割や3割いるのは世の常ですが、マジョリティを占める国は異常な国としか言

い様がない。 

 
本当ですね～。見事に日本人は甘い言葉とマスコミに騙されましたね。 

 
＞西田昌司議員が募集している「衆院解散、総選挙」の署名活動の盛り上がりを期待し

ています。 

 
そういえば、締め切りは5月末でしたね。予想以上に集まってくれればよいのですが。  

 

2010/05/28 10:20Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん おはようござます。 
 
>なんだか、領土問題の件、ものすごく不安になってきました、、、、 
 
日本解体を目論んでいる政権ですからね。 

 
>３０日からでしたっけ？温家宝訪日は、、鳩山がなんかとんでもない約束するんじゃない

かとすごい不安なんですけど。。。。 

 
はやくまともな政権つくってチャラを宣言しないと(^^；。  

 

2010/05/28 10:31Commented by しばりょう さん 

ああ,もうこれ以上日本を壊さないで。 
 
領土は、1国にとって、非常に大事な問題です。 
 
尖閣諸島は、日本領でしょう。 

 
何を話あうのか、自衛隊か、米軍基地でも、早く作ってください。 

 
朝鮮半島有事のためにも、有利な位置です。 

 

 

2010/05/28 10:33Commented by maaz さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

5石原知事激怒「こんな総理かなわん！」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1626337/



もう鳩山政権は末期症状を通り越していますが、マスコミ、特にテレビがマトモ

に報道しないどころか、持ち上げているのが腹立たしいですね。 

 
赤松口蹄疫で、政府の責任を宮崎県になすりつけようと必死でマスコミ操作し

ています。 
馬渕のバカは、宮崎ネガティブキャンペーンのチラシまで作ってます！ 
まるで、初動の遅れが県にあるかのように、民主議員とマスコミがキャンペーンしていま

すが、正しい事実関係は以下の通りです。 

 
04/23 口蹄疫発生判明 
04/24-26 政府無反応 
04/27 東国原知事、赤松農相 ・自民 谷垣氏に支援要請  
04/28 谷垣氏、宮崎を緊急訪問  
04/30 自民党、政府に対策要請を申し入れ          
04/30 対応予定の「赤松・鳩山」は当日にドタキャン  
   「赤松農水相」は対策放置で夕刻に南米へ外遊   
       ★（04/30 殺処分４３６７頭）  
05/08 赤松、８日ぶりに、やっと帰国   
       ★（05/09 殺処分６万４３５４頭に激増）  
05/08 ★帰国した赤松が「真っ先に向かったのは栃木県の民主党後援会」  
05/18 殺処分 「１１万４１７５頭」  
05/19 １０キロ圏内を全頭殺処分へ 「新たに１３万５千頭が対象」  
 
感染拡大の責任は、明らかに赤松のバカおよびバックアップ機能が働かなかった鳩山バ

カ政権にあります。 

 

2010/05/28 10:42Commented by maaz さん 

赤松口蹄疫に対する政府の対応がどれだけ異常か、10年前の発生時と比較するとよく

わかります。 

 
2000年：  
3月12日 農家から県家畜衛生所に相談  
3月25日 口蹄疫疑似患畜を確認（相談から13日後）  
3月27日 対策本部設置（発生確認から2日後）  
 
2010年：  
3月31日 農家から県家畜衛生所に相談  
4月23日 口蹄疫感染を確認（相談から23日後）  
5月17日 鳩山、ようやく対策本部設置（発生確認から24日後）  
 
 
今回、宮崎県で農家から相談をうけて口蹄疫確認されるまで、10年前より10日ほど長く

かかっていますが、口蹄疫の典型症状が出ていなかったことを考えれば、おかしなことで

はないと思います。にも拘わらず、民主党の連中はこの約三週間が初動の遅れの原因と

デマを流しまくっています！ 

 
それよりも、発生確認から対策本部を立ち上げるまでの時間は、10年前は2日後だった

のに対し、今回は「24日後」です！！ 
これで、政府に責任がないと言える民主党政権の図々しさと無責任さにはあきれ返っても

のが言えません。 

 
この事実を世間に是非とも広めてください。 

 
鳩山が対策本部を設置したのは、口蹄疫発生確認から「２４日後」！ 
鳩山が対策本部を設置したのは、口蹄疫発生確認から「２４日後」！ 
鳩山が対策本部を設置したのは、口蹄疫発生確認から「２４日後」！ 

 
大事なことなので3回書きました。 

 

2010/05/28 10:53Commented by maaz さん 

宮崎の種牛49頭を、「殺せ！殺せ！」と鬼の形相で怒鳴り散らす農水副大臣の山田正彦
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はこういうヤツです。自分の牧場で「中国の牛」を繁殖させて日本中に広める

野望があるので「和牛は粛清の対象」のようです。 
口蹄疫汚染国中国から生きた牛の輸入が不可能なため、現在、日本を口蹄疫

汚染国にしようと躍起になっています。とてもBSE問題でアメリカの牛肉輸入

再開に反対していたヤツと同一人物とは思えません。 
しかも、年金未納のパチンコ利権野郎でもあります。 

 
 
山田正彦 －衆議院議員・農水副大臣 

 
郷里の五島で10ヘクタールの土地を買い、開墾、1972年（昭和47年）有限会社鬼岳牧

場を設立し、代表取締役となる。「牛だけでなく、中国の青島から子牛を輸入して日本の

食肉基地としての”大牧場”を目指す[1]」のが目標。 
 
民主党娯楽産業健全育成研究会 副会長 
パチンコ・チェーンストア協会政治アドバイザー 
パチンコチェーン店玉越の顧問弁護士 
 →パチンコの換金合法化を推進、パチンコ4号機撤去法規制に反対 
 
2004年の年金未納問題の際に8年10か月間未納であったことが発覚 
 
民主党「次の内閣」の農林水産総括副大臣を務め、アメリカからの早期牛肉輸入再開に

は反対 
著書『アメリカに潰される日本の食』 
     ↑ 
    「民主党に潰される日本の食」だろう！ 

 

2010/05/28 12:04

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>何を話あうのか、自衛隊か、米軍基地でも、早く作ってください。 

 
まずは自衛隊の駐留が必要です。 

 
自分の国の島を守るのに米国依存とは情けなさ過ぎますよ。  

 

2010/05/28 12:07

Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん  
 
>鳩山が対策本部を設置したのは、口蹄疫発生確認から「２４日後」！ 

> 
>大事なことなので3回書きました。 
 
大変詳しい情報ありがとうございます。 

 
こうして比較して書いてくれると一目瞭然ですね。参考にさせて頂きます(--)。  

 

2010/05/28 12:11Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん  
 
>宮崎の種牛49頭を、「殺せ！殺せ！」と鬼の形相で怒鳴り散らす農水副大臣の山田正

彦はこういうヤツです。 

 
昨日の農水省前の街宣でも「赤松」と「山田」の名前が出ていました。とんでもない男でで

すね。 

 
日本の畜産を潰しにかかっている、そんな印象すら抱かせます。  

 

2010/05/28 13:34Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
> 
>>何を話あうのか、自衛隊か、米軍基地でも、早く作ってください。 
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> 
>まずは自衛隊の駐留が必要です。 
> 
>自分の国の島を守るのに米国依存とは情けなさ過ぎますよ。 
 
そうですね。日本国防軍の基地をつくべきですね。 
早急に、自分の領土守るのに、誰に遠慮がいるのでしょうか。  

2010/05/28 13:38

Commented by 元気 さん 

こんにちは。 

 
日本を外国に売り払う。売国奴とは、よくいったものですね。 

口蹄疫の原因の解明もやる気があるのか… 
中国の毒餃子と同じ展開になりそうな気がしてなりません。 

 
自国民が拉致されても素知らぬ顔で、韓国が攻撃されたら大騒ぎです。 
さらには、北方領土も望まぬ決着になりそうです。（6月サミット。9月訪露） 
日本解体法案も日教組も… もう、テンヤワンヤです。（頭が痛い） 

 
民主党連立政権で、様々な悪いことが複合汚染のような広がりを見せています。 
幕末の頃までは、国民は、賢いリーダーに任せておれば良かった気がしますが、 
現代は、我々国民が賢くならねばならないのかも知れません。 
（開国したのですから結束して対抗する必要があるのでしょう） 

 
よって、劣情日本人も痴れている日本人も…  
より熱く賢くならないといけないのかも知れません。が、 

 
リーダーがルーピーって… 日本の現実は、本当に救いがない状態です。 

 
頭を挿げ替えるだけでは、迷走を増すしかない気がします。 
やはり、国民がカギを握っている気がします。 
よって、無関心ではいられない状況作らねばなりませんね。 

 
 

 

2010/05/28 15:41Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>早急に、自分の領土守るのに、誰に遠慮がいるのでしょうか。 
 
左翼やマスコミが騒ぎたくても騒げないのが「自分の国は自分で守る、どこがおかしいの

か？」という当たり前の理屈ですからね。 

 
そういう政権を早急につくらないと日本は滅亡するでしょう。 

 

2010/05/28 15:44Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん  
 
>口蹄疫の原因の解明もやる気があるのか… 
 
いまのところ拡大防止と保障の話ばかりですね。 

 
>民主党連立政権で、様々な悪いことが複合汚染のような広がりを見せています。 
 
なるほど、複合汚染ですか。 

 
>よって、無関心ではいられない状況作らねばなりませんね。 
 
政治に無関心は「悪」という意識を広めたいですね。  

 

2010/05/28 15:46Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 

  

8石原知事激怒「こんな総理かなわん！」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1626337/



政府のやってることが、さっぱりわかりません。 

 
今日 日米共同声明を 発表して、それは、今の閣僚がそろって、合意したのか、社民党

が、反対していて、首相発言にするとか、社民党は、連立離脱するとかしないとか。 
沖縄の合意はどうなったのか。 
5月末 これで、なにが決着なのか。閣僚どうし、言うことがばらばら、官房長官も、何を言

っているのか。 
幼稚園の園児が かってに、がやがやと、何なんでしょうか。 
この政権は？？？？？？？。  

2010/05/28 16:09Commented by lale さん 

知事会における他の知事の反応がこちらに載っていました。 

 
http://www.j-cast.com/tv/2010/05/28067509.html 
 
とりあえずいえることは、橋下知事はこの件については無知なので発言しないほうがよろ

しいかと・・・。 

 
あとはルーピー首相に対する落胆ですね。毎日１つずつ「無能度」を上げていっている気

がします。  

 

2010/05/28 16:21Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、こんにちは。毎日怒りのエントリーのネタがつきないほど、問題だらけのル

ーピー＆ミンス政権ですね。こんなにも国の行く末に不安を抱くようになった政権を経験

するのは生まれてこの方初めてです。今日ＷＩＬＬ買ってきました。私のすぐ前に杖をつき

ながら歩いていたおじい様も、躊躇されることなくＷＩＬＬを手にとってレジに向かっていき

ました。レジの前にもＷＩＬＬが文藝春秋とともに目立つように平積みに沢山置かれていま

した。杖をついていたおじい様のようなおそらくネット環境にアクセスされないような方々に

対して正しい情報を知ってもらうためにも、正義と国を想う気概に溢れたまっとうな雑誌等

の紙媒体に、ここはさらに一層頑張ってもらいたいと思います。 

 
阿比留様の新刊書「民主党と日教組」も目立つところにおいてありました。（ちょっと今日

はとりあえずＷＩＬＬのみ購入でお許しを）真性保守研修中の身としては勉強材料が多す

ぎて。阿比留様スミマセン。 

 
しかしメディアは連日宮崎口蹄疫問題そっちのけで普天間移設で福島が閣議決定にサイ

ンするのしないのだとか、連立を離脱するのしないのって、ニュースばっかりでそんなこと

知ったこっちゃない！それよりもっと大事なことがあるでしょうって。そう思いませんか？  

 

2010/05/28 16:30Commented by keroyon さん 

連投ですみません。 

 
宇宙飛行士の野口さんも宇宙から宮崎のことを心配なさっています。宇宙から見た宮崎

の写真です。それにひきかえ我がルーピーズ共は。。。。。 

 
http://twitter.com/Astro_Soichi  
 
がんばれ、宮崎！ http://twitpic.com/1rhgcs  

 

2010/05/28 17:48Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。もう呆れて、言葉もないです。 

 
ああ、なんの議論も国民にみせず、悪法でも、なんでも、強行採決です。危ない政権で

す。 

 
郵政改革法案、衆院総務委が可決 
5月28日17時34分配信 読売新聞 
 衆院総務委員会は２８日夜、郵政改革法案を与党の賛成多数で可決した。 
 与党は来月早々に衆院を通過させ、今国会（会期末６月１６日）中の成立を目指す。  

 

2010/05/28 17:56Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
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>幼稚園の園児が かってに、がやがやと、何なんでしょうか。 
 
選挙の時は沖縄県民に「普天間基地は県外国外」といって票を集め、今回は県民そっち

のけでアメリカと合意。 

 
これでは子どもでも怒るでしょうね(^^；。 

2010/05/28 17:58Commented by 花うさぎ さん 

To laleさん こんにちは。 
 
>とりあえずいえることは、橋下知事はこの件については無知なので発言しないほうがよ

ろしいかと・・・。 

 
やっぱり無知なんですかね？ 

 
>あとはルーピー首相に対する落胆ですね。毎日１つずつ「無能度」を上げていっている

気がします。 

 
先日から究極の蔑視の言葉はないかと思っているのですが、なかなか良い言葉が見つ

からなくて(^^；。 

 

2010/05/28 18:02Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。 
 
>私のすぐ前に杖をつきながら歩いていたおじい様も、躊躇されることなくＷＩＬＬを手にと

ってレジに向かっていきました。 

 
おお～それは嬉しいですね。 

 
>阿比留様の新刊書「民主党と日教組」も目立つところにおいてありました。 
 
私も近いうちに購入する予定です。 

 
>それよりもっと大事なことがあるでしょうって。そう思いませんか？ 
 
絶好のネタが出来たと喜んでいるマスゴミの顔が浮かびますね。ある意味ではバイオテ

ロの疑いも出てきているというのに、何やっているのでしょうか？。  

 

2010/05/28 18:03Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん  
 
>宇宙飛行士の野口さんも宇宙から宮崎のことを心配なさっています。宇宙から見た宮

崎の写真です。それにひきかえ我がルーピーズ共は。。。。。 

 
おっ、情報感謝です(^^)。  

 

2010/05/28 18:04Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>ああ、なんの議論も国民にみせず、悪法でも、なんでも、強行採決です。危ない政権で

す。 

 
これが全体主義というものですね。早く倒して二度と政権につけてはいけません。  

 

2010/05/28 18:11Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
>これが全体主義というものですね。早く倒して二度と政権につけてはいけません。 
 
普天間問題も、こんな結末では、沖縄県民怒ってとうぜんですね。 
県外 国外といいながら、真面目に 候補地探した形跡もなし。 
沖縄以外の国民でも、怒りますね。 
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解散総選挙の声 もっと上げないといけませんね。 
西田氏に、私も、家族、兄弟、親戚の署名で、解散要求のファックス送っています。どれほ

ど、あつまったのでしょうか。 

2010/05/28 18:52Commented by keroyon さん 

すみません。また口蹄疫の関連話題ですが、政府がなぜＦＡＯからの支援要請を断り続

けているのか。ある方が実際にＦＡＯに電話して確認したことをブログで書かれています

ので、コピペします。あくまで一般の方のブログですのでその点をご了承ねがいます。ち

なみにこの方によると東国原知事は発生確認後まっさきに支援要請をＦＡＯにしているそ

うです。ただＦＡＯは正式に政府からの要請がないと動けないとのことです。 

 
以下抜粋 

 
FAO 本部に実際に確認してみたが、事実関係は以下の通り。 
１、FAO は各位通達を受け日本政府に対し、専門家の派遣の申し出を行いました。 
２、日本政府からは、当面自らワクチン使用で対策対処する旨の明確なご返答がありまし

た。 
３、日本政府からの依頼無しに、FAO が専門家を派遣する事は、内政干渉に当り困難と

思われる。 
４、FAOのファン・ルブロス首席獣医官は、世界の口蹄疫封じ込めの豊富な経験と豊富な

専門知識を持つFAO、WHOが、助言や勧告のため日本に専門家チームを、いつでも派

遣する用意があるとの提案をした。  
５、口蹄疫に感染していない健康な家畜は殺処分する必要は無く、隔離が優先される。F
AOは感染してない家畜に対し、殺処分を義務付けてはいない。 
６、FAOが取り仕切る口蹄疫に対する世界への取り決めは、検疫で口蹄疫感染していな

い家畜は、１００キロ以上離れた場所、孤島に隔離し、情事情勢観察する事が常識の常。

避難させた後、感染地域を徹底的に防疫・消毒をする。 
  
注目すべきは５番の「殺処分を義務付けてはいない」という指針です。ちなみにこのブロ

グ主はなぜＦＡＯの支援を断るのか、自信満々で断っておいて今更要請するのはメンツの

問題か、東国原知事が政府を差し置いて先に通達要請したことが気に入らないのか、あ

るいは「ばれてマズイことでもあるのか」と書いています。誰でもそう思いますよね。  

 

2010/05/28 19:31Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>県外 国外といいながら、真面目に 候補地探した形跡もなし。 
>沖縄以外の国民でも、怒りますね。 
 
自民党時代に散々探して可能性を検討したあとですので無意味でしょうけど。 

 
>どれほど、あつまったのでしょうか。 
 
はい、注目ですね。五万くらいは望みたいけど難しいかな？  

 

2010/05/28 19:33Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんばんは。 
 
>東国原知事は発生確認後まっさきに支援要請をＦＡＯにしているそうです。ただＦＡＯは

正式に政府からの要請がないと動けないとのことです。 

 
いや～、情報感謝です。これはありがたい、いずれ活用させて頂きます(--)。 

 

2010/05/28 19:35Commented by UCHINONEKO さん 

野党４党(自民、公明、みんな、たちあがれ）から口蹄疫、赤松の不信任案が出されまし

た。 

 
ま、否決されるでしょうけど、、、 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20100528-00000120-jij-pol 
 
なんか不思議なのは 初のニュースでは共産党も含めた５党で、のニュースでした。少し

あと、その部分は削除。誤報だったのかな？ 
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共産党はなぜ加わらないのでしょうか？ 

2010/05/28 20:14

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
>自民党時代に散々探して可能性を検討したあとですので無意味でしょうけ

ど。 

> 
>>どれほど、あつまったのでしょうか。 
> 
>はい、注目ですね。五万くらいは望みたいけど難しいかな？ 
 
そんなもんですか。危機感ないですね。  

 

2010/05/28 20:20

Commented by keroyon さん 

先ほど口蹄疫関係で引用したブログの中で、ブログ主が電話でＦＡＯに確認し

たと書きましたが、もう一度見たら特に「電話」とは書いてありませんでした。お

そらくメールですね。すみません。訂正します。 

 
この方は地元の方で結構内部事情に詳しいです。例えば他の方のブログのコメント欄に

「第一報をFAOに通達したのが、東国原知事です。通達義務がある。しかし、国は頑とし

て動かず、孤島への家畜移動の要請も、聞く耳を全く持たなかった。県民の予算を国家に

握られている立場ですから、下手な行動が出来ないでいた。でも、出来る事は全てやって

いた。その結果が今日です。」とも書かれています。 

 
ＦＡＯは準備万端いつでも支援に駆けつけられる体制なのに、日本政府に呆れているそう

です。わが国は米国からだけでなく国際機関からもルーピー呼ばわりされてしまうのだろ

うか。憮然。がっくり。言葉もない。  

 

2010/05/28 20:46Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん  
 
>野党４党(自民、公明、みんな、たちあがれ）から口蹄疫、赤松の不信任案が出されまし

た。 

 
当然ですね。 

 
>共産党はなぜ加わらないのでしょうか？ 
 
判りません(^^；。不思議ですね？  

 

2010/05/28 20:49Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>そんなもんですか。危機感ないですね。 
 
西田昌司さんの京都事務所で受け付けていると聞いてますので、多少ファックスを増設し

ても追いつかないでしょう。 

 
この署名活動って想像以上に大変なんですよ、事務方の処理が(^^；。 

 

2010/05/28 20:52Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん  
 
わざわざありがとうございます。 

 
>わが国は米国からだけでなく国際機関からもルーピー呼ばわりされてしまうのだろう

か。憮然。がっくり。言葉もない。 

 
 
FAOを断ったのは日本政府のプライドとかそういう問題ではなくて、来られてはまずい何

かがあると考えると腑に落ちますね。 
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2010/05/29 00:26Commented by maaz さん 

FAOを断ったのは、鳩山バカ政権がFAOのマニュアルに沿った対応を全くして

いないからです。FAOのマニュアルPreparation of Foot-and-Mouth Dis
ease Contingency Plansによれば、第８章Organization Arrangemen

t during a FMD Emergency Campaign（口蹄疫緊急時の組織体制整備）のRespo
nsibilities and Command Structure（責任と命令系統）の項にこうあります。 
 
The country CVO should have overall technical responsibility for prepared
ness for and management of FMD emergencies. The appropriate govern
ment minister would of course be ultimately responsible. 
国のCVO（獣医局長）が、すべての口蹄疫緊急事態への備えと発生時の対応管理の現

場責任者となる。もちろん、政府の担当大臣が 終的責任者である。 

 
つまり、 終的責任は国にあるんです。 終的責任者は、カストロ会いたさにキューバに

出かけた赤松なんです。ところが鳩山政権とバカマスコミは、宮崎県に責任をなすりつけ

ています。この一点だけでも、FAOの大目玉を食らうのは目に見えています。さらに・・・・ 
 

 

2010/05/29 00:28Commented by maaz さん 

It is clear that for these things to happen quickly and efficiently in an em
ergency, the national veterinary services must be placed in a command s
tructure or line management system at least for the duration of the emer
gency response to an FMD outbreak. 
緊急時にはこれらの（組織体制作り）を迅速かつ効率的に行い、少なくとも緊急事態の

間、国の獣医局を命令系統あるいは管理体制ライン上に置き、口蹄疫感染拡大に対処し

なければならない。 

 
これがもう、決定的にFAO規定違反なんです。 
緊急時には体制作りを「迅速かつ効率的に」行えと決められているのです。ですから、１０

年前は口蹄疫発生確認後２日で対策本部を立ち上げたんです。 
ところが、ルーピー鳩山が対策本部を設置したのは、口蹄疫感染確認から２４日目なんで

す。しかも、対策本部の組織図すら明らかにしていません。県から見れば誰に何を頼んだ

らいいのか分らないのです。 
こんな状態がバレれば、とんでもないことになると、FAOの申し出を断ったとしか思えませ

ん。  

 

2010/05/29 01:27Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは 

 
ＦＡＯの件が本当なら、健康な牛まで何故強制屠殺している現状は本当に許せない行為

です。 

 
ばか鳩！極めり。早く、辞職、引退、あの世へ行ってもらいたい。 

 

 

2010/05/29 02:05Commented by maaz さん 

拡散希望です。 

 
衆議院解散要求@ 小沢幹事長に電凸祭り！ 
http://www26.atwiki.jp/kaisannyoukyuu/pages/21.html 

 

2010/05/29 04:49Commented by - さん 

49頭の種牛の内2頭が、口蹄疫発症したと記者から聞かされた赤松脳症の発言。（1分2
0秒辺りから） 
 
http://www.youtube.com/watch?v=QmbNo0qeHiE&feature=player_embe
dded 
人として終わってます。 

 

2010/05/29 05:34Commented by grand123 さん 

尖閣列島発言はなんとも言いようありません。 
普通の国なら、マスコミ総バッシングですぐに辞職に追い込まれるでしょう。マスコミの大

好きな韓国なんかで言ったらどうなるか、想像するだに恐ろしいです。 
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それなのに、ほとんどスルー。ハトヤマさんの戯言に付き合っていられないというのが大

きいでしょうが、国民の国益、防衛意識が低すぎるのが原因と思います。 
日本の国益を主張するのが悪いような教育をしてきた日教組に大きな要因があるように

思えます。 

 
ただ、鳩山総理には是非、参議院選挙までは辞任しないことを切に希望します。民主党を

壊滅させてねじれに持ち込ませ、国会運営を思い切りやりにくくさせて、早期解散に持ち

込むのが日本の傷を浅くする唯一の方策と思えます。 

 
どうしてマスコミは民主党の無茶苦茶な強行採決を批判しないのでしょうかね。特にフル

タチさんなんか見ていると思いますね。  

2010/05/29 08:10Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま 
鳩山首相の発言について、28日の記者会見で岡田外相が「不適切な発言である。領土

問題はなく、議論の余地はない」と言ったようです。もうバラバラですね。  
 

2010/05/29 08:33Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん おはようございます。 
 
>衆議院解散要求@ 小沢幹事長に電凸祭り！ 
 
情報ありがとうございます。次のエントリーで動画を貼り付けました(--)。  

 

2010/05/29 08:35Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん  
 
>こんな状態がバレれば、とんでもないことになると、FAOの申し出を断ったとしか思えま

せん。 

 
なるほど、ありがとうございます。大変参考になりました。 

 

2010/05/29 08:37Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>ＦＡＯの件が本当なら、健康な牛まで何故強制屠殺している現状は本当に許せない行

為です。 

 
はい、宮崎が「せめて種牛だけは」とこだわるのも判るような気がしますね。 

 

2010/05/29 08:38Commented by 花うさぎ さん 

To bibcatさん おはようございます。 
 
>人として終わってます。 
 
拝見しました。正直な気持ちは「この野郎～～～！」ですよ。  

 

2010/05/29 08:41Commented by 花うさぎ さん 

To grand123さん おはようございます。 
 
>ただ、鳩山総理には是非、参議院選挙までは辞任しないことを切に希望します。 
 
この際褒め殺しではないです「頑張れ！鳩山」とエールを送りましょうか(^^；。 
 
>どうしてマスコミは民主党の無茶苦茶な強行採決を批判しないのでしょうかね。 
 
もうメチャクチャですね。いきなり選挙対策の小沢の一声で当日に強行突破ですかね。小

沢はよく「議会制民主主義」という言葉を多用っしますが、こういう事です。  

 

2010/05/29 08:43Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>岡田外相が「不適切な発言である。領土問題はなく、議論の余地はない」と言ったようで
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す。もうバラバラですね。 

 
これが従来からの政府方針です。岡田も外務大臣としては失格ですけどね。 

2010/05/29 09:21Commented by causal さん 

花うさぎさん おはようございます。 
・2010年1月7日韓国で、2002年以来の口蹄疫の発生が確認された。防疫に失敗し感

染拡大。 

 
その前には中国・台湾にも発生していたと聞く。人・物の移動につれて 
感染地域が拡大したとしか考えられません。県の初動体制を非難するのは 
明らかに間違っている。政府の危機管理能力・当事者能力の欠如が、 
今日の惨状を招いたといわざるを得えません。  

 

2010/05/29 10:22Commented by gabacho さん 

防衛大学校の卒業式でルーピー 高指揮官が、 
「自衛隊は国民のアセット（資産）だ」と述べ、 
「俺たちは物か？」と、自衛隊に衝撃が走ったそうです。 
防衛力は国家の「意志」だ！とでも、述べれば良いものを！ 

 
我が国の抑止力は沖縄の海兵隊だと学習したルーピーにすれば、 
自衛隊を使う気のない「玩具」と見るのは当然かも知れません？ 

 
ワクチンを打たれて殺処分を待つ牛や豚が哀れですね。 
人間の伝染病の時も、同じようにやってくれそうで、心強い限りです。  

 

2010/05/29 10:23Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん おはようございます。 
 
>政府の危機管理能力・当事者能力の欠如が、 
>今日の惨状を招いたといわざるを得えません。 
 
情報ありがとうございます。私もそう思いますね。 
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